

Lin regardait en moi tous ses protégés du Canada ici représentés.

Tu salueras bien pour moi ton père, ta mère, ton frère et tes sœurs. Au revoir ! car je retournerai à St-Lin, avant que tu partes pour Hochelaga. As-tu commencé à faire ton petit bonnet de postulante ? Je demeure.....

*Vendredi, 28 février.* — Bon avant-midi pour tracer son sillon, pauvres bêtes de *somme* que nous sommes ! Cet après-midi, je partais lorsqu'arriva, pour me faire visite le Père Tennillon, le supérieur des Pères du Saint-Sacrement. C'est le grand ami de Mademoiselle de la Risselière. Il m'a invité pour aller dîner chez lui dimanche.

A 3 heures, par le tramway je me rendis à la place de Venise, par l'omnibus au *Ponte Garibaldi*. De là sur mes jambes je visitai l'église de S. Chrysogone en face du pont, temple assez commun où l'on voit le tombeau de Marie Taigi, la célèbre voyante que Pie IX a déclaré vénérable le 8 janvier 1863.

Puis passant par les rues de *S. Chrysogono*, de *Genevosi* et de *S. Cecilia*, j'arrivai au but principal de mon voyage, Sainte Cécile. J'y ai joué. Si vous voulez avoir quelques détails, je vous renverrai aux élèves du couvent. A elles la primeur des parfums qui émanent du sanctuaire de cette jeune vierge.

Suivant les rues de *S. Cecilia*, de *Genevosi*, de *della luce* et de *Lungaretta*, je revins par Sainte-Marie-au-Transtévère, une des belles églises de Rome pour la richesse de son pavé, de sa voûte et de ses colonnes. Comme vous l'expliquera le commode de Bléser, il jaillit ici une source d'huile. L'huile est le symbole de l'onction. Je demandai à la Sainte Vierge une parole, non pas éloquente (l'éloquence charme mais ne convertit pas) mais onctueuse pour aller droit au cœur, et aussi ne pas blesser les oreilles délicates par des *queee* trop longs et des *eeest* trop suspendus.

Assez pour ce soir, je deviens raisonnable, un peu. J'ai pitié de vous.